

平成28年度 鮎城会活動計画

鮎城会会長 中西 三千人

平成28年度、鮎城会会長に就任させて頂きました中西でございます。



鮎城会会員の皆様には、日頃から鮎城会に対してご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。平成28年度も多数の会員をお迎えし、心強く思うと共に心から歓迎申し上げます。

昨年度は、名古屋市高年大学も学園創立30周年の節目の年を迎え、記念式典も執り行わされました。鮎城会も初めての企画として「同窓会」と銘うって立食パーティーを催し、学長でもあります河村市長を始め、実に450名の鮎城OBの方々の参加をいただきました。この模様は中日新聞や読売新聞にも写真入りで取り上げていただきました。

また、社会奉仕活動の一環で、学園・学生会・鮎城会が一体となって行う「鶴舞公園クリーンキャンペーン」では30周年を記念して公園内に「やぶつばき」の記念植樹をしてまいりました。いまは、花をいっぱいつけて根付いています。

本年度は次の十年に向けての第一歩と考え、過去三十年の諸先輩の功績を踏まえて、継続するところは継続しつつ、新しい見解も取り入れながら推し進めていきたいと思います。

鮎城会・区鮎城会は、学園設立の趣旨である地域活動の核となるように連帯感と信頼を持って皆様の理解を深めるよう努めます。

会員の皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。